

Lignières

Bourze

108/95

Une nouvelle exposition à l'office de tourisme



Jean-François CALMET parmi ses œuvres

Depuis le début du mois d'août, l'office de Tourisme « Maison de pays » de Lignières s'est enrichi d'une nouvelle exposition des plus originales.

Celle-ci est due à M. Jean-François Calmet, d'Humbligny, hercier d'art de profession, qui se retrouve au chômage en 1994, s'est pris de passion pour la sculpture. Sculpture toute particulière puisque Jean-François Calmet travaille sur de la parésie, souvent récupérée, et teintée de pigmentation végétale.

Le résultat est des plus intéressants, et les objets ainsi obtenus, après huit à seize heures de travail selon la création, vont du

buste humain, à la réalisation d'innombrables en passant par des personnages entiers.

Pour les amateurs de découvertes, cette exposition vaut le détour par Lignières et se tiendra à la Maison de Pays durant quelques semaines.

Lignières N R

08/95

Une exposition originale à l'office de tourisme

Encore plus que les années précédentes, la maison de pays devenue office de tourisme a joué un rôle important et actif cette année. En partie grâce à la nouvelle réorganisation, mais aussi à l'accueil de deux hôtesse, Isabelle et Nadine, aussi aimables que disponibles et compétentes.

Outre l'exposition des produits locaux de l'association « Vente directe », de nombreuses présentations de productions artisanales (peintures sur soie, objets divers en bois, en cuir, cassettes vidéo de J.-L. Boncour et cassettes musicales des frères Guillemin), une curieuse présentation de sculpture originale d'objets en parésie (souvent récupérée), teintée de pigmentation végétale est présentée en vitrine.

Ces œuvres particulières, bustes, personnages et animaux divers sont dues au talent de Jean-François Calmet, d'Humbligny, véritable artiste, qui, renouant d'art de profession s'est mis à la sculpture pour... occuper ses loisirs forcés dus au chômage. La mini-exposition aussi curieuse qu'originale encore pour quelque temps à l'office de tourisme veut un petit arrêt dans la capitale du Boischaud, d'autant plus que Jean-François Jarroux, d'Humbligny, qui avait obtenu un certain succès l'an passé, expose à nouveau ses œuvres cette année.

Il est à noter également que la visite commentée de la ville a été fort bien accueillie et que, devant le succès remporté par cette initiative les 9 et 19 août (8 et 10 personnes) l'office projette de reconduire ces visites en semi-soirées les 16 et 17 septembre, à l'occasion des journées du Patrimoine. Mais nous en reparlerons.



A découvrir : les sculptures de Jean-François Calmet